Eine Fahrt mit der Rikscha

Tra-ri-tra-ra, die Rikscha, die ist da!

Wir erwarten viel Spaß, aber was ist denn das? Ein Fahrrad mit drei Rädern und vorne noch ein Sofa? Ein freundlicher Herr lädt zum Mitfahren ein. So nehmen wir Platz und kuscheln uns ein.

Wer Oberursel nicht kennt, der lernt es nun kennen. Der nette Fahrer kann vieles benennen. Mit 10 km/h geht's bergauf und bergab. Man sieht die Stadt, wie man sie noch nie gesehen hat.

Der Blick schweift von unten nach oben. Man fragt sich, war das schon immer da droben? Die Menschen grüßen mit lächelndem Blick, huldvoll grüßen wir aus der Rikscha zurück.

Es geht durch die Stadt, durch Natur und durch Wiesen, hier können wir die frische Luft genießen. Und mächtig steht Sankt Ursula über allen Wegen da.

Wir denken gern zurück an diesen schönen Tag und freuen uns auf jede Fahrt, die da noch kommen mag.

Denn sehr schön war es doch, unser Fahrer lebe hoch!